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Alo do 5" (Quinlo) Reuniõo Ordinório do Cômoro Municipol de Sõo Golordo

reolizodo no dio l6 (dezesseis) de Abril de 2014 (dois mil e quolorze) às 17h00min

(dezessele) horos, no sede do Cômoro, à Proço Sôo Sebosliõo, no. 45, nesto

cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio do vereodor Genésio Mortins Neto,

os senhores vereodores: Adriono leonel de Androde, Célio Morlins dos Reis, José

Luiz Messios Nelo, Gllberto de Oliveiro Côndido, José Geroldo Vieiro, Morcilon

toci Rodrigues, Mouri lgnócio de Morois Silvo. Morio Modoleno Brosileiro lopes

Queiroz, Odoir Mussi, Onofre Roberto de Oliveiro, Ricordo Nunes e Voldivino

Honoroto de Olivelro. Hovendo quorum legol, em nome de Deus, o senhor

Presidente declorou oberto o Quinto Reuniôo Ordinório do ono de 2O14. O senhor

vice-presidente Morcilon Loci Rodrlgues pediu em plenório o dispenso do leituro

do Ato do 40 {Quorlo) Reuniõo Ordinório, ocorrido no dio ló (dezesseís) de obril

de 2014 (dois mil e quotoze). O senhor Presidente colocou em votoçôo e o
dispenso do leituro do oto foi oprovodo por 1 1 voios. Em seguido possou-se o

leituro dos conespondêncios pelo senhor l" (Primeiro) Secrelório Ricordo Nunes, o

sober: Minlslério do Soúde - tundo Nocionol de Soúde oo Fundo Municipol de

Soúde- Liberoçôo de recursos finonceiros: competêncio 0212014, volor bruto de

R$ 12.980,80; compelêncio 1212013, volor bruto de R$ I .800,00; competêncio

01 /2014, volor bruto de R$ 1.485,00; competêncio 02/2014, volor bruto de R$

13.84ó,50; competêncio 01 /2014, volor bruto de R$ 17.ó00,00; competêncio

0412014, volor bruto de R$ I I 1.813.08; competêncio 04/2014, volor brulo de R$

53ó,20; competêncio 0412O14, volor bruto de R$ 75.221 ,33. Mlnislério do

Educoçõo- Liberoçõo de recursos finonceiros destinodos o execuçõo de

progromos do Fundo Nocionol de Desenvolvimento do EducoÇÕo: emissõo

04/2014- Volor: R$ 48.247,88: emissôo O3l2Ol4- Volor: R$ 42.919,86. Recursos do

Orçomenlo do Uniõo Pogos oo Município de Sõo Golordo em 2013- Emissôo

01 /201 4- recursos tronsf eridos no período de joneiro o dezembro de 20I 3: oo

Fundo Municipol de Assíslêncio Sociol no volor de R$ 427.1óó,94 (quolrocenlos e

vinte seie mil, cento e sessento e seis reois e novento e quotro centovos),

tronsferêncios no mesmo período oo Fundo Municipol de SoÚde no volor de

4.164.600,04 (quotro milhões, cento e sessento e quotro mil, seiscenios reois e

quotro centovos) e à Prefeituro Municipol de Sõo Gotordo no volor de R$
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e um centovos). õo recursos tronsferidos no período de Joneiro oE S

Dezembro de 2013 à Prefeituro Municipol de Sõo Gotordo no volor de R$

1 .7 59 .167 ,O4 (hum milhõo, setecentos e cinqüento e nove mil, cento e sessento e

sete reois e quotÍo centovos). BOIETIM INFORMATIVO 04/20'14- DA SECRETARIA

MUNICIPAL DE SAÚDE. SETOR DE VIGITÂNCIA SANITÁRIA. informo nÚmero de cosos

de dengue regislrodos no período de 0l de joneiro de 201 4 d 04 de obril de 2O14

(14 primeiros semonos do ono)- 77 notificodos, sendo ó4 confirmodos. Boino com

moior incidêncio N. S. de Fólimo com 40 cosos, conforme llustro mopo do referido

boletim em mõos dos vereodores. Convite- Prefeituro Municipol de Sõo Gotordo

e CREA CULTURAL, em porcerio com o Secretorio de EducoçÕo e Culturo do

Prefeituro Municipol, convidom os vereodores e lodo o populoçõo poro um

concerto comerístico, onde se opresenloró o Quorteto de Cordos Ubertos,

formodo por músicos do Orquestro Filormônlco de MG. Locol: lgrejo Motriz. Dolo:

2310412014. Horório: 20:00. Apos lido os conespondêncios o senhor Presidenle

pediu oo lo Secretório que procedesse à leituro do Moçõo de Pesor 05/2014 em

rozôo do folecimento do lo Domo do Município de Sõo Gotordo, Sro. Sueli

Moedo Sekito. Após lido pelo Vereodor Ricordo Nunes foi ossinodo por lodos os

membros do plenório. A pedido do senhor Presidenle, possou-se à opresentoçÕo

e oprecioçÕo dos pedidos de providêncio. O lo Secretório, Vereodor Ricordo

Nunes iniciou com o leituro do Pedido de Providêncio 24/2014 de outorio do

Vereodor Voldivino Honoroio de Oliveiro que requer: "que o órgõo compelenÍe

do execufivo munícipol conslruo um quebro mo/os no Ruo José Ribeiro de Souzo

esquino com Ruo Dr. Moocir Fronco". Posto em oprecioçõo foi oprovodo por 12

votos. Pedido de Providêncio 25/2014, outorio do Vereodor Voldivino Honoroto

de Oliveiro que reivindico: "gue o órgõo competente do execuÍivo municipol

foÇo o sinolizoÇdo osfóltico no Av. Prefeito Erolides BolisÍo em Íodo seu percurso".

Depors de opreciodo obteve oprovoçõo plenório por 12 votos. Pedido de

Providêncio 26/2014, outorio do Vereodor Odoir Mussi que reitero: "novomenle o

pedido poro que o órgõo cornpeÍente do execuÍivo municipol providencie topo

burocos no Ruo Dono Revo/o no Boirro Sõo Lucos, bem como provid encle o

conserÍo do rede de esgoÍo no locol, Íendo ern vÀÍo que o rede estó entupído,

nos proximidodes do no 249 e os deieÍos esÍôo retornondo poro denÍro dos

tro, lombém.11316: (ffilrr . rna
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providencíodo o implontoçõo de rede pluviol em um pequeno trecho jo

vistorÍodo peio secreÍdrio de obros, no rnesmo iocol". Após lido, opreciodo, foi

oprovodo por l2 votos. Pedido de Provldêncio 2712014, outorio do Vereodor

Odoir Mussi que soliciÍo: "que o órgõo competente do execuÍivo municipol

providencie o límpezo do Ruo Rio Sôo Froncisco no Boiro Nosso Senhoro

Aporecido, do número ló6 em dionte, bem como povimenfoçôo asfóltico no

Iocol, com conslruçôo de conoleto, meioJio e colçodo". Aprecíodo obleve

oprovoçõo plenório por 12 votos. Pedido de Provldêncio 28/2014, outorio do

Vereodor Odoir Mussi que requer: "que o órgõo compeÍenle do execulivo

munícípol providencie o limpezo dos ioÍes vogos perÍencenÍes d Prefeituro

Municipol, no quorteirõo defronte o Ruo Rio Sõo Froncisco. próximo oo no 16ó. no

Boino Nosso Senhoro Aporecido". Após lido e opreciodo foi oprovodo por l2
voios. Pedido de Providêncio 29/2014, ouiorio do Vereodor Odoir Mussi que

solicíto: "que o órgdo compefenle do execuÍivo munícipol providencie

recopeomento no cruzamento dos Ruos Tupõ e JK no Boirro SonÍo lerezinho, e no

trecho do Ruo JK, começondo pelos proximidodes do Godivo oté o Pemotro".

Apreciodo, obleve oprovoÇÕo plenório por 12 votos. Pedldo de Providêncio

31/2014, outorio do Vereodoro Morio Modoleno Brosileiro Lopes Queiroz requer:

"que o órgõo compeÍenÍe do execuÍivo munícípol providencie sinolizoçõo de

Írônsilo no cruzomenlo dos Ruos Joôo A/ves Fronco e Anlônio José de CosÍro".

Vereodoro Modoleno em quesiõo de ordem ponderou dizendo que o pedido de

providêncio em questÕo foi eloborodo em rozÕo o quontidode de ocídentes que

tem ocontecido entre os duos ruos citodos, pois emboro ienhom recopeodo os

ruos. o sinolizoçõo nôo foi refeito. Após discussõo. foi oprovodo por 12 vofos. O

senhor Presidente tronsferlu o presidêncio oo Vereodor Morcilon Loci Rodrigues. O

presidente em exercício solicitou oo lo Secretório que continuosse o leiluro dos

pedidos de providêncios. lo Secretório, Vereodor Ricordo Nunes procedeu o

leituro: Pedido de Providêncio 32/2014, outorio do Vereodor Genésio Moriins Neto

soliciÍo: "que o órgõo compeÍenÍe do execuÍivo municipol providencie to

burocos nos Ruos Monoel Morques e E/iseu Froncino no Boiro Geroldo Morgues

neslo cidode". Vereador Genésio: "Senhor Presidenie eu gosÍorio de disculir um

pouco esse pedido de providêncio. eu sou morodor do Boino Geroldo Morques e

os de proviflfd?6ilg 88çzr - rzrs
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povimenÍoçõo doquelo regíõo. por enquonto eu nôo tive oporlunidode de ser

otendído pelo Prefeíto, em nenhum de/es. Mos eu ocredilo gue esse ono serd

melhor. Umo dessos ruos, por coincídêncío, é onde residio o soudoso ex-vereodor

desso Coso, Júlio Morio de Coslro, suo viúvo inc/usive me perguntou se finho

olgum problemo se e/o toposse ló com cimento, com recursos próprios. Eu pedi

que elo oguordosse um pouco, pois opresenÍorio em Plenório esse pedido de

providêncío e jo me ontecipei em dizer sobre o possibi/idode do mesmo ser

oprovodo por unonim'idode. Entoo eu quero moís umo vez pedir oo Prefeito, que

esse ono;ó deve Íer coiocodo o coso em ordem, que eu comece o ser oÍendido

em rneu boino. Muito obtígodo senhor PresidenÍe. " Discutido obteve oprovoçõo

plenorio por l2 votos. Vereodor Genésio Morlins Neto voltou o presidir o sessõo

plenorio. Vereodor Odoir Mussi: "Senhor PresidenÍe quero fozer umo justifícotívo,

um pedido de provídêncío meu esló repetido e esÍd follondo oulro pedido de

providêncio o do Ruo Coríjós. Eu fiz vm requerímento poro que fosse osfo/Íodo

dors pequenos Írechos doquelo ruo, inclusive o senhor PresidenÍe ono possodo jó

nos Írouxe um oboixo ossinodo de muiÍos morodores doquelo regiõo, pedíndo

recopeomenÍo doqueio ruo. Em frente o coso de nÚmero 1BI, do senhoro

Jonoino, muiÍo conhecido nogue/e boirro e que jo oté nos procurou pedindo

ojudo, jó nôo é mois possíve/ colocor o cono no gorogem devido oos burocos. O

senhor Presidente moro noquelo ruo e com lodo o respeiÍo pois sempre esleve

empenhodo em reso/ver oqueio situoçôo, o genÍe só esló reiÍerondo o pedido.

EnÍÕo se esse pedido nôo esliver oi esló foltondo, pode ter hovido um engono

de vi um repetido e foltondo ouÍro. Presldenle Genésio Morlins Nelo pede o

Secretorio que verifique o situoçõo do pedido e coso nÕo tenho sido

providenciodo que o mesmo sejo feito orolmente. Vereodor Odok Mussi: "Jó fico

feiÍo o pedido orol 03012014, cujo teor jó mencionei, em rneu norne e em nome

doque/es gue concorde m." Vereodor Ricordo Nunes: "Senhor Presidente pelo

ordem, eu esÍive no /oco/ esso sernono e reforço os po/ovros do vereodor Odoir

Mussi e Íombém os pedidos de providêncio jó feiÍos onleriormente oo Executivo

Municipol. Como represenlonte do povo rnê senÍi consÍrongído por nõo pod

otender o reivindicoçdo de umo cidodõ que trobolho nesse munic4:io, contribui

com seus imposÍos, de formo correto e regulor e e/o nôo tem o direíto de guordor
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do suo coso descer e voltor o pé todos os dios, enlôo esso siÍuoçõo esló

cerceondo o dteíto do cidodõ e isso nôo deve ocontecer. Mesmo gue nõo sejo

possíve/ colocor osfolto ogoro de imediolo eu peÇo oo Poder ExecuÍivo que sejo

feito olgo de moneiro o permitir que elo guorde seu veÍcuio. Presidenle Genésio

Morlins Nelo: "Perleitomenle Vereador Ricordo e eu esÍou me lembrondo que

sobre o Ruo Conjós, eu fiz um pedido de providêncio so/vo engono no dio

15/0212013 no primeiro reuniõo desso /egis/oluro 2013-201ó, o mesrno ndo foí

otendido, inc/usive eu foleí que vórios morodores ollí tinhom que deixor o veículo

no PosÍo Boiodeíro ou no PosÍo Avenído e tínhom tombém gue descerem o pé

poro suos cosos. O Prefeilo o/egou que nõo linho recursos poro reso/ver o

problemo, no meio do ono pedi que oo rnenos fosse poÍrolodo e e/e potrolou,

e/e disse que nÕo tinho dinheto enÍõo conseguimos, olrovés de emendo

porlamenlor do Depulodo Diego Androde no melode do projeto orçodo em

R$ó53.00,00 (seiscenlos e cinqüento e Írês mi/ reoís) porlonto umo emendo de

R$300.00,00 (trezentos mil reois), enlrelonlo em rozõo de impedimenÍos trozidos

pelo lei eleitorol, ficoró um período sem poder fozer nodo, mos o recurso esló

codoslrodo e o município, pe/o que o vice-prefeito ínf ormou, enlroró com umo

controportido de R$ 80.000,00(oitento mil reois) sendo possíve/ osfo/tor oo rnenos

uns ó0% dos ruos, o/gumos inf elizmente fícorõo sem osfo/Ío. " O senhor Presidente

colocou o Pedido de Providêncio Orol 030/2014 em discussõo, em seguido em

votoçôo, sendo oprovodo por 12 votos. O senhor Presidenie possou o discussõo e

votoçôo dos pro.jetos de leis solicitondo oo I o Secretório, Vereodor Ricordo

Nunes, que procedesse à leituro iniciondo pelo porecer do PROJETO DE tEl N"

O01/2014, de l0 de fevereiro dê 2014 que " Aulorizo o município de Sôo Golordo o

porticipor e rotifico o subscriçôo do prolocolo de inÍençÕes do Consórcio Público

lntermunicipol de Desenvo/vimenÍo SustenÍdvel do Alto Poronoíbo - C/SPAR e dó

outros providêncios." Após lido, dlscutido foi oprovodo por l2 votos. Em seguido

possou-se o leituro do PÍojeto de Lei no OO1 /2014. Vereodor Odoir Mussi: Em

questôo de ordem esclorece que deu seu porecer fovoróvel e que tomb

votoro fovoróvel oo projeto, entretonto olerlo poro o foto de que no possod

instituições tois quoís o AMAPAR (AssocioÇõo dos Munlcípios do AlÍo Poronoíbo) e

ACAMAP (AssocioçÕo dos Cômoros Municipois do Alto Poronoíbo) trouxerom

soondenles. Ponluou' TeleÍone: (34) 3571 - 1718
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oindo que voÍoró esse projeto pois considerou que o prefeito tem o

oportunidode de soir dele, coso nÕo sejo vonlojoso oo município. Ressoltou

tombém temer que esso ossocioçôo sejo mois um cobide de emprego político.

Ponderou que votoró poro que o municÍplo nôo fique de foro e destocou que oo

prefeito coberó o portir do oprovoçôo desse pro.jelo onolisor os pós e contros

ficondo o suo responsobilidode permonecer ou nÕo nele. 'VeÍeodor José Luiz:

Opinou dizendo concordor com o Vereodor Odoir Mussi umo vez que exisiem

exemplos do possodo de ossocioçÕes que nôo derom retorno oo município.

Destocou que esse se lrotor de um projeto simples, pois o que o plenorio votoró é

openos umo outorizoçõo poro porticipoçõo e rolificoçôo de um protocolo de

íntenções. Disse que opós conhecer melhor o eslruluro do ossocioçÕo, o prefeito

teró o oportunidode de escolher quois serviços oferecidos serôo de inleresse do

município, disse ser isso o que espero desse consórcio. Vereodor Voldivino:

Declorou que concordo com os nobres colegos, ocrescentou que os vereodores

oo oprovorem o referido pro.leto dorÕo oportunidode oo prefeiio de porticipor

desse consórcio. Depois de lido e disculido foi oprovodo por 12 votos. O senhor l'
Secretório fez o leituro do porecer do PROJETO DE tEl COMPTEMENTAR No l4 de 25

de morço de 2014- "Dispõe sobre odeguoçôo dos voiores dos so/órios dos

profissionois do educoçõo bósico nos corgos de Professor P, Professor de

EducoÇõo Físico e Professor Auxilior de Educoçõo lnfontil, constonles no Anexo lll

do Lei 92/2009 modificodo pe/os Leis Comp/emenÍores 105/201 l, 107 /2011,

109/2012, l13/2012, l14/2013. ll6/2013 e 122/2013. em consonôncio com o

disposÍo no ort.2o, porógrofo 3". do Lei Federol 11.738 de ló de junho de 2008,

que fíxo o piso so/oriol nocionol poro os profissionois do mogisÍério público do

educoçõo bósico." Vereodoro Modoleno: Ponderou que o oumento é pequeno,

em especiol poro os professores do educoçõo infontil que nôo recebem pelo

FUNDEB, lembrou que o defosogem soloriol vem se orrostondo por onos e

considerou oindo que os vereodores concordom que opesor de merecido o

oumento é difíci poro o Poder Executivo orcor com lois custos. Vereodor Jos

tuiz: Reforçou os polovros do Vereodoro Modoleno, e escloreceu que o intençÕo

do projeio é odequor os recebimentos dos professores do educoçôo infontil oo

piso soloriol nocionol do óreo do educoçôo que é de R$ló97,39 (hum mil,

§
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semonois. Explicou como se chegou oo volor de R$ 1.1 18,43 (hum mil, cento e

dezoito reois e quorento e lrês centovos), terio sido dividido o volor do piso

nocionol citodo por 40 (horos semonois), encontrondo ossim o volor do horo do

piso nocionol e multiplicondo pelo número de horos dos professores do municÍpio,

chegondo oo volor mencionodo. Vereodor Voldlvlno: ArgumenÍou que o
prefeito esió odequondo o solório dos professores oo piso nocionol. Porobenizou

o executivo municipol pelo iniciotivo e disse que emboro o oumento sejo

pequeno nôo deixo de ser imporlonte poro o closse dos professores. Lido e

dísculido, o porecer foi oprovodor por 12 votos. Após leituro do Projeto 01412014,

possou-se o discussôo. Vereodor Gllberto: Declorou estor feliz com o oprovoçÕo

do pro.jeto em discussÕo, eniretonto ponderou que o oumenio é pequeno e

oindo que o professor do educoçõo infontil nõo trobolho openos os 24 horos

semonois mencionodos, ele levo irobolho pro coso, citou nesse momento o

Vereodoro Modoleno disse que elo mois do que quolquer um dos colegos de

plenório conhece o referido reolidode. Afirmou que muiios dos problemos sociois

do cidode. tois como o de menores infrofores, seriom reduzidos se houvessem

moiores invesÍimentos no educoçõo e no quolificoçôo dos profissionois que

oÍuom nelo. Considerou oindo que o educoçõo de SÕo Gotordo é referêncio em

todo Alto PoronoÍbo, inclusive sendo premiodo o nível de Esiodo e ponderou que

coso os professores fossem melhor remunerodos ceriomente hoverio mois

destoque oo município nesse quesito. Após deboiido, o senhor Presidenle

colocou o Projeto 01412014 em votoçôo sendo oprovodo por l2 votos. Presidenie

Genésio em seqüêncio, de ocordo com o ort.41 do Regimento lnterno pediu oo

orodor inscrito que fizesse uso do polovro livre. Jeferson leite: Cumprimentou os

presentes e iniciou dizendo que, no sessõo plenório onterior, fez um requerimento,

soliciiondo o reloçõo dos diórios dos vereodores do ono de 2013, e oté o

presente doto oindo nõo recebeu tol relotório, no oportunidode reiterou " a
pedido. Disse que coso suo solicitoçõo nôo sejo otendido recorreró o jusliço e i\J
pediró o que preconizo o lei do tronsporêncio. Afirmou que protocolizou outros \3
requerimenlos no Coso no presente doto, entretonto que nõo forom colocodos \
no pouto do dio, pediu que os mesmos fossem otendidos dentro do normolidode

poro que nõo hojo necessidode de oclonor o Ministério PÚblico. MonifesÍou

oxt mo sesçR#Jgfttliger, - rrr.
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Disse oindo que dorio publicidode oos mesmos otrovés dos redes sociois e mois

umo vez pediu que fossem lidos no plenório. Continuou dizendo que tombém fez

um requerimento solicitondo cópio de todo o processo e relolório finol do CPI e

que oindo nõo foi olendido. Disse que ossim que for recebido o documentoçõo

referente o CPI seró protocolodo novo representoçõo e que tombém serÓ

levodo oo Minisiério Público, ofirmou ocreditor que o .justiço opuroró o que o

delegodo de Sôo Gotordo e Rio Poronoíbo fizerom, e que jÓ estó concluído nos

ouios. No seqüêncio disse que o senhor Prefeito emitiu um documento no Último

eleiçôo dizendo que hoverio umo conto do soúde o disposiçÕo do povo, onde o

solório dele serio depositodo iniegrolmente, folou que em um dos requerimenios

cltodos pediu que fossem presiodos esclorecimenlos sobre isso por porte do

prefeito, mos que nisso tombém nõo terio sido otendido. Disse oindo sobre os

requerimentos: "se nôo torem colocodos ern ondomento, vomos so/icilor o

Mínísterio Público, jd estou fomÍliorizodo com eles, oté porque eu já venho do

cosÍume desÍo coso, de que quondo eu venho ocupor o tribuno olé polícío jó

chomorom pro mim, eu nôo sei porgue esso diferenço, eu devo fozer olgumo

coiso exlroordínorio, o povo deve flcor impressionodo com o que foço, mos no

verdode o que esÍou fozendo em Sôo Gotordo é o que todo cidodõo deverio

fozer, nós Íernos gue ocobor com o fo/so profeÍo, oquele gue porece ser olgumo

coiso, mos ndo é nodo." Agrodeceu, mencionou o Vereodor José Luiz e dirigiu o

ele olgumos polovros: "gue você sejo forle nesso empreilodo, porque oquí nõo

esló fócil, mos você é um homem honroso e ideo/isio, o comunidode preciso

sober gue o José Luiz é um vereodor ideoiislo e junto com seus ideois eu oprendi

e eslou oqui porticipondo e vou porticipor porque eu odmiro o suo formo de ter

o ideol de enxergor Sôo GoÍordo melhor e o verdode ocimo de quolquer coiso,

meus porobéns, o cômoro estó muito bem servido com o suo presenço e dos

demois vereodores que eu tenho cerlezo que muito em breve terôo o
oportuntdode novomenÍe de promover o voloçõo devido." Antes de ence r
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solicitou oos senhores vereodores que sejom liberodos os DVD's contendo o

grovoçôes de suos porlicipoÇôes nos Reuniões do Cômoro Municipol, fozendo

uso do Íribuno no ocosiõo do polovro livre, tombém jó solicitodos em

requerimentos. Citou oindo que em breve sero veiculodo um jornol no cidode

que prelende esclorecer o comunidode sobre folos inleresse dorslg8nJflgSg.r, 
_ rr*
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O senhor lo Secretório, Vereodor Ricordo Nunes informou em plenório que

desconhecio os documentos cilodos pelo cidodõo Jeferson Leite e segundo ele

protocolodos nesso doto, dispôs-se o lê-los, coso necessório, oindo no presente

sessôo plenório. Vereodor Odoir Mussi em questôo de ordem, escloreceu sobre

os prozos poro protocolo de requerimentos e dirigindo-se oo Jeferson Leiie disse

que foi feiÍo um ojuste entre todos os vereodores e ficou ocordodo que

requerimentos, indícoçôes, pedidos de providêncio somenie entroriom no pouto

do dio se protocolizodos com oo menos 24 horos de ontecedêncio, explicou que

foi umo medido odministrotivo tomodo com o finolidode de ogilizor os serviços

do secretorio do Coso. Finolizou dizendo que os requerimentos serõo certomente

Iidos no próximo sessôo plenório e que o secrelorio openos cumpriu o que ficou

decidido entre os vereodores. VeÍeodoÍ Ricordo reiterou que lomou

conhecimento dos requerimentos citodos duronte o reuniõo. Confirmou que

existe o ocordo cilodo pelo vereodor Odori Mussi e os requerimentos serÔo lidos

no próximo reuniõo. Jeferson Leile disse respeiior iol ocordo por ser decente e

morol, e considerondo que sejo poro o melhor ondomento dos trobolhos do

Coso, concordou que se.jom lidos no próximo sessôo e disse que o portir de entõo

nÕo mois cobroró imediotomente. O senhor 1o Secretório, Vereodor Rlcordo

Nunes, pediu que ficossem todos cientes do prozo de 24 horos que foi instolodo

objeiivondo que os reuniões iniciem pontuolmente. O senhor Presidente tombém

respondeu oo senhor Jeferson Leite explicondo que ono possodo quondo

condidoto o presidêncio desso coso lhe foi pedido que os reuniões nôo

otrosossem e esso foi umo dos medidos tomodos com esso finolidode, reofirmou

que os requerimentos serôo lidos no próximo reuniôo. Vereodor OnoÍre pediu o

polovro, lembrou que olguns funcionórios municipois vêm recebendo

insolubridode e outros nôo, pediu que o Prefeituro sejo notificodo e que posse o

pogor o que é devido o iodos àqueles que têm direilo. ConÍinuou dizendo que

sobe que o Regimento Inierno deve ser respeitodo, mos pediu que o plenÓri

decldo sobre o concessÕo de uso do polovro oo senhor Enilion, conhecido como

Níltinho, que solicítou o polovro livre minutos opós às 15h00min, em

desconformidode com o Regimento lnterno. O senhor Presidente opinou dizendo

que o plenórlo é soberono que colocou em votoçõo nominol poro que os

vereodores monifestossem sobre o concessõo em questõo VêÍêodor Onofrê
Íelefone: (f4) 3671 - 1718
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escloreceu que nõo quer que o regimento interno se.jo desrespeitodo. Disse

oindo que o "Niltinho" pretende folqr sobre o lei de plontõo dos formócios. O

senhor Presldente possou em plenório o pedido de uso do polovro de Enilton

Cesor Pinto. Vereodor Adriono concordou e oproveilou o oportunidode poro

pedir licenço por olguns insfontes. Vereodor Voldivino concordou e tombém

pediu licenço por olguns minutos. Vereodor Odoir Mussi concordou e pediu que

o requerente fosse consultodo se oindo pretendio folor. Vereodor Gilberlo

concordou, mos ponderou que coso situoçõo semelhonte venho o ocorrer no

Coso, tombém deveró ser concedido o tempo tol quol o requerido. Vereodor

Ricordo disse que respeiÍo o cidodÕo, entretonto monifestou-se contrório, pois

segundo suos polovros, "se hó umo normo é necessório segur'-/o" finolizou dizendo

que "esso Coso Íem gue ser exemp/o do cumprímento do lei", defendeu que isso

obriró precedentes, oo finol estobeleceu diólogo com o requerente e indogou se

o ossunto poderio ser trotodo no próximo reuniÕo, o cidodôo Enilton respondeu

ofirmotivomente, o que levou oo senhor lo Secrelório concluir que ficosse poro o

próximo reuniÕo. O senhor Presidente ponderou pedindo que o votoçôo fosse

seguido. Vereodores Morcilon, Modoleno, José Geroldo e Célio concordorom

que o senhor Enilton fizesse uso do polovro. Vereodor José Luiz foi contrório,

ofirmou que emboro respeite o pedido do Vereodor Onofre, endossou os

polovros do Vereodor Ricordo e disse "se esÍó regu/omenlodo no regimenlo

interno, o plenório é soberono poro decidir e entendo que os vereodores esÍôo

usondo do direito do volo poro fozer isso nesse momenlo, mos isso nõo é bom

poro o ondomenÍo dos frobolhos do Coso /egisloÍivo. " Vereodor OnoÍre votou o {
fovor, opinou dizendo que o Coso pertence oo povo e que o plenorio é -.-l
soberono, poro ele o necessidode regimentol de inscrever-se 2 (duos) horos ontes \
do Reuniôo Ordinório tem o intuito de nôo sufocor o secretorio. O senhc- -='?,,?
Presidente onunciou o uso do polovro pelo cidodõo Enilton que foi oprovodo pqr . -4

lO votos, informou que seró concedido o prozo regimentol de 1O (dez) minutos. \j
Enilton: Cumprimentou o todos, iniciou dizendo que existe umo lei municipol de

2012, qve regulo o horório de funcionomento de formócios e drogorios do

município. As que nÕo estõo escolodos no ploniÕo funclonoriom entre 07h00min

e I?hOOmin, e os formócios escolodos no plontõo, de 07h00min os 22hOOmin,disse

prevê umo multo de R$].000,00 f.r8o?'§80É?rr - rr*q
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olvoró de funcionomento poro o empreso que infringir olgum de seus dispositivos.

Opínou ofirmondo que o texto desso lei desobedecerio três regros imporlontes

do ConslituiçÕo Federol, quois sejom: ort. 22, lnciso l, od. lTO,lncisos l, ll, lll e lV e

Porógrofo Únlco e orl. 30, lnciso l. Quonlo oo orl. 22, inciso l, fundomeniou

dizendo que ficou limitodo o trobolhor no horório que nôo corresponde oo que

preciso. Por fim defendeu, boseodo no orl.30, lnciso I do CFl88 que, o crioçÕo

de tol lei nõo troio dos interesses do povo e sim de um grupo de empresórios

ossociodos. Reilerou que o /ei nôo otende os necessidodes do popuioçôo e fere

os ponlos cilodos do consliÍuiçõo. lndogou o todos quol serio o interesse do povo

em umo lei que fixo um horório de funcionomento de formócios e drogorios, oté

no limite de 22h00min. Alegou que o cidode possui cerco de 40.000 (quorenlo

mil) hobitonles que legolmente entre 22h0lmin oté l8h59min do outro dio estõo

proibidos de compror remédio. lnformou que possui umo formócio no Toquoril,

boirro de pessoos simples que, segundo ele, nÕo tem horório de chegor do

serviço, e, no entonto é obrigodo por lei o fechor suo formócio às l9h00min.

Pediu umo mudonço no iexto do lei poro que elo posse o ter sentido, que os

drogrorios que estiverem escolodos no plontÕo sejom obrigodos o cumprir o

horório pré-estobelecido, mos que lombém sejo odotodo olgumo medido, poro

otendimento do populoçõo em tempo integrol, por 24 horos. Entrelonio que os

f ormócios que nõo foçom porte do escolo de plontõo e que queirom

permonecer obertos opós às l9h00min estejom livres poro funcionorem no

horório que lhes convier. Argumentou dizendo que povo odoece opós os

22h00min e que existem 25 drogorios no cidode, e que se codo umo fizer um

otendimento 24 hotos, dorio I (um) dio por mês poro codo estobelecimento. De

moneiro que, em seu entendimento, sejo ossim respeitodo o constituiçõo e terio

de volto suo liberdode de trobolhor. Pediu que sejom oprovodos os mudonços y
mencionodos e ogrodeceu. O senhor Presidente indogou oo Vereodor ,oté ,r{.,. .t
se o projeto foi de outorio do executivo ou de olgum vereodor. Vereodor Josô \r5
Luiz disse que nôo se lembrovo mois, mos ocho que teve ele próprio porticipoçõo

no projeto, nõo sobe se foi um dos outores, lembro que esso questõo do plontôo

de tempo integrol foi discutido, e o preocupoçÕo noquele momento foi com

reloÇõo o seguronÇo do estobelecimento. Ponderou que se existir umo soluÇõo

poro isso estó de pleno ocordo. Ele sugeriu que onles de possor esso lei o
Telefone: (:14) 3671 - 1718
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discussÕo desso coso, que fosse feilo umo reuniõo com todos os proprietórios de

formócios e de ossocioçÕo se houver poro que sejom discutidos todos esses

pontos. O senhor PresidenÍe perguntou o Enilton se ele tem um olvoró de

Íuncionomento, ele respondeu que possul um olvoró poro funcionomento o1é os

l9h00min e diz que jo pediu olvoró de um horório moior, mos foi negodo no

prefeiluro, justificou oo Vereodor José Luiz que formócio nôo preciso ficor de

porto oberto, que existe umo ossocioçõo de formócios e drogorios e sugeriu que

eles poderiom compror um telefone celulor e codo noite ou por semono esse

telefone móvel ficorio com um dono de formócio poro um oÍendimento de

emergêncio 24 horos e serio divulgodo openos poro hospitois e médicos.

vereodor Onofre disse que nÕo hó nodo que o diólogo nõo resolvo e concordou

com o Vereodor José Luiz em fozer um debote, que é possível chegor o um

ocordo que voi otender o necessidode de todos. Vereodor José Luiz perguntou

se Enilton é ossociodo. Ele respondeu que nõo é pois nôo concordo com olguns

ponlos deÍendidos pelo ossocioçÕo. VeÍeodor José Luiz reiomou o polovro e

disse que os leis sÕo feitos poro todos, pediu desculpos, mos continuou dizendo

que o lei nÕo foi feito poro umo formócio especifico e foi pensondo no

seguronÇo de todos. Sugeriu que ele procurosse o ossocioçôo poro discutir o

ossunto. Enilion pediu licenço e opinou dizendo que esso Coso Legisloiivo nôo

deverio discuiir com ossocioçÕo e sim com o povo e que os leis nõo podem

possor por cimo do Constiiuiçõo Federol. Disse oindo que se os donos de

formócios nõo querem fícor oté os 22h00mín por seguronÇo, problemo deles,

disse que é um concorrenÍe e nôo um porceiro. Vereodor José Luiz questionou se

ele estovo oqui no époco e ele respondeu que sim e sugeriu que fizesse umo

enqueie com o populoçõo. Vereodor Gilberto como presidente do Comissõo de

LegisloçÕo, Justiço e Redoçôo pediu que o deportomento jurídico emitisse u

porecer sobre o possível inconstitucionolidode do referido lei e se houver que

indique quol sejo. O senhor Presidente pediu que Enilton protocolosse no

secretorio um documento pedindo essos olteroções, que serõo onolisodos e

decididos de ocordo com o lei e com o voto de codo vereodor. ofirmou

ocreditor que um debote entre os interessodos oponioró o umo soluÇÕo.

Vereodor Adriono pediu licenço poro ousentor-se do reuniôo, devido oulro

compromisso em Guordo dos Ferreiros. O vice-presidente, Vereo

§
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dor Morcilon
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porobenizou Enilton pelo iniciotivo e disse que o que o cidodÕo pede é poro

Írobolhor, concordou com ele, escloreceu que é morodor do Boirro Toquoril e

que reolmente muitos trobolhom oté torde e nõo conseguem compror os

remédios oté o horório permitido por lei. Lembrou tombém que no époco

reunirom com os proprietórios de formócios, mos nõo teve ninguém que quisesse

trobolhor depoís dos 22h00min horos e dionte o pedido, cobe ogoro reunir poro

discutir novomente esso possibilidode. Enilton ogrodeceu. O Presidente Genésio

Mortins Neto ogrodeceu o presenÇo do Senhor EnilÍon, deixou o polovro livre oos

vereodores, nõo hovendo quem quisesse usó-lo e opós, nodo mois hovendo, o

senhor Presidente, ogrodeceu o presenÇo de todos e em nome de Deus,

encerrou o Reuniõo. Do que poro constor, eu, Ricordo Nunes, lo (Primeiro)

Secretório, lovrei o presente oto que lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo

Meso Diretoro. (Nodo mois)

G RTINS NETO

residenle

MAR RIGU ES

Vice- enle
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1" Secrelório
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